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canadiens en 1986 à 5.5 millions de dollars canadiens en 1988. Ce produit 

est maintenant très populaire dans les restaurants chinois. On s'attend à 

une nouvelle amélioration des résultats au cours des années à venir. 

Le calmar séché est bien implanté sur ce marché mais en raison de la 

faiblesse des prises de ces dernières années, ce produit n'est pas 

disponible. Lorsque la ressource retrouvera son niveau normal, le Canada 

devrait être en mesure de récupérer son ancien marché d'environ 7 millions 

de dollars canadiens par an, soit 1,000 tonnes métriques. 

Filets de poisson : Au cours des dernières années, la demande de filets 

surgelés a considérablement augmenté. Cependant, les exportations 

canadiennes vers cette région sont encore assez faibles en raison du fait 

que 1) les prix ne sont pas concurrentiels par rapport à ceux d'autres 

fournisseurs et 2) les filets de poisson canadiens ne sont pas suffisamment 

épais pour répondre aux besoins des restaurants chinois. Cependant, si le 

Canada pouvait commèibialiser à un prix raisonnable des filets de trois 

quarts de pouce ou d'un pouce d'épaisseur, nous sommes certains que ce 

produit pourrait prendre de l'expansion sur le marché de Hong Kong. 

Hareng  : La demande existe, mais le volume est assez faible et le hareng est 
essentiellement consommé par les expatriés qui résident dans la région. 
Comme vous le savez, la majorité de la population de Hong Kong est chinoise, 

et les Chinois n'aiment pas le poisson qui a beaucoup d'arêtes. C'est la 

raison pour laquelle la demande de hareng est si limitée. Cependant, nous 

croyons savoir que le Canada exporte un volume important d'oeufs de hareng 

vers le Japon. Une fois que les oeufs sont extraits, la carcasse est 

transformée en farine de poisson. Les gens du métier nous demandent parfois 

des renseignements à propos du poisson séché à bas prix, pouvant être 

destiné au marché chinois. Nous aimerions connattre le contenu en protéines 

des carcasses de hareng après le séchage. Si ce produit convient aux 

élevages de visons et si le prix est satisfaisant, il devrait y avoir de 

bonnes possibilités de le vendre à La Chine. Nous vous prions d'envisager 

cette possibilité. 


